



御館中通信

郡山市立御館中学校 学校だより No.26
令和5年8月31日 発行責任者 校長 芳賀 実

<教育目標> 「夢」
<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

「防災の日（9／1）」に寄せて

明日から9月に入ります。2学期が始まり1週間が過ぎましたが、生徒たちは学習に運動に、歌舞伎学習にと熱心に取り組んでいる様子が見られます。

さて、今からちょうど100年前の大正12年（1823年）の9月1日に関東大震災が発生したことから、9月1日を「防災の日」に定められました。異常気象等に伴う自然災害が、毎年のように発生しています。また、今年は火災の発生件数が増えているという話も聞かれます。

生徒には機会あるごとに、安全な生活、事故防止、危機管理等について話をしています。この機会に、ご家庭の防災や火災予防についても再点検をお願いします。



堂々と発表する宗像さん

郡山市英語弁論大会

30日（水）に郡山市中央図書館3階の視聴覚ホールで、第71回郡山市英語弁論大会が行われました。大会には、市内中学校及び義務教育学校から49名の生徒が参加しました。本校からは3年の宗像さんが暗唱の部に参加し、「The Giving Tree」を大勢の前で身振り手振りを交えながら、堂々と発表しました。

全国学力・学習状況調査～夏休み中に結果が届きました～

4月18日、3年生を対象に国語・数学・英語3教科の学力調査と72の生徒質問が実施され、8月上旬にその結果が届きました。

本校の平均正答率は、3教科とも全国平均を上回りました。少人数という強みを生かして、今後も一人ひとりに応じたきめ細やかな指導を継続していきたいと思えます。

全国学力調査は、これからの時代を生きる子どもたちに必要な資質・能力という観点から、「方法を説明する」「知識・経験に基づいて自分の考えを書く」「理由を書く」などの問題が幅広く出題されています。単に「覚える」とか「暗記する」だけではなかなか点数に結びつきません。人工知能（AI）の発達により、覚える、暗記する、記憶に残す、文章作成（生成AI）などのことは機械が行ってくれます。子どもたちが社会の中心となって活躍する時代では、一人ひとりが自己の良さや可能性を發揮するとともに、他と協働して持続可能な社会の創り手となる資質・能力が求められます。

生徒質問では、本校の教育目標である「夢」に関係する質問の「将来の夢や目標を持っていますか」で8割以上が『当てはまる』と回答しています。また、特に感心したのは「人の役に立つ人間になりたいと思えますか」という質問で、9割以上が『当てはまる』と回答していたことでした。2学期も夢や目標を持ち、様々なことにチャレンジできる生徒を育てていきたいと思えます。

2学期身体測定のお知らせ

3年生9／5（火）、2年生9／6（水）、1年生9／7（木）に行います。